
 Digitale Teilhabe und Ungleichheit  
Die Uni in Köln mit dem Grimme-Institut forscht zu einem Projekt.  

Das Projekt heißt:  

Digitale Teilhabe und Ungleichheit. 
 

Im Projekt geht es um digitale Inklusion im Alltag und in der Forschung. 

Digitale Inklusion bedeutet: 

Alle Menschen sollen Zugang zu Computern und Internet haben.  

Alle Menschen sollen die gleichen Möglichkeiten dazu bekommen.  

Am Computer und im Internet. 

Dann können sie gleichberechtigt am Leben teilhaben. 

 
Am 3. November 2023 gibt es eine letzte Veranstaltung zum Projekt. 

Diese findet in Köln, im Seminarraum in der Universitätsstraße 37, statt.  

 
Wir laden alle Menschen ein, die dabei sein wollen. Es kostet nichts. 

 
Alle können sich per E-Mail bis zum 20. Oktober hier anmelden: 

digitale-teilhabe@uni-koeln.de 

 

Das ist unser Programm am 3. November 2023: 

 
  

Zeit Programm 

10:00 - 10:15 Uhr Ankommen & Begrüßung 

10:15 - 10:45 Uhr Vorstellung wichtiger Erkenntnisse aus dem Projekt 

10:45 - 11:00 Uhr Video zu digitaler Teilhabe 

11:00 - 11:15 Uhr Kaffeepause 

11:15 - 12:15 Uhr 

Hier gibt es Vorträge zum Thema: Wie kann digitale Teilhabe 

besser werden? Was muss sich ändern? 

Die Vorträge halten Menschen, die daran arbeiten, digitale 

Teilhabe zu verbessern.  

Es sprechen  

Nadia Zaynel von (PIKSL)   

Dana Pietralla von paged   

LAG Lokale Medienarbeit NRW e.V.: Dr. Christine Ketzer 

und weitere 

12:15 - 13:00 Uhr 
Hier gibt es eine Diskussion über die Frage:  

Was ist für eine digitale Teilhabe wichtig? 

13:00 - 13:30 Uhr Mittagessen 

13:30 - 13:55 Uhr 
Vorstellung anderer Projekte zum Thema digitale Teilhabe und 

Kennenlernen.  

13:55 - 14:00 Uhr Ende & Ausblick 
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Haben Sie Fragen zum Projekt? 

Schreiben Sie uns eine E-Mail an: 

digitale-teilhabe@uni-koeln.de  

 
Wer arbeitet an diesem Projekt mit? 

aus dem Department Heilpädagogik und Rehabilitation der Universität zu Köln 

• Nadia Kutscher 

• Karolin Schäfer 

• Liane Bächler 

• Kristina Jonas 

• Michi S. Fujii 

• Christin Kupitz 

• Jakob Sponholz 

  

aus dem Grimme-Institut 

• Monika Elias  
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